



希望を持ち、
楽しく暮らそう。

いっぽの力

6年度最終月になってしまいました。年長さんは卒園という節目を迎えますね。

2月には、私も一つの節目を迎えました。還暦はとっくに過ぎたし、古希にはまだ早いし・・・といった年齢のことではありません。お寺の恒例行事として開催している四国八十八か所のお遍路さんの旅の、3巡目が終わったのです。平成28年11月から始まった3巡目ですが、途中新型コロナウイルス感染症のために中断もあり、足掛け10年かけての達成となりました。

2月にはお礼参りで高野山に登りましたが、遍路道の途中にはアイスバーンもあり、朝の気温は-7℃。そこを素足にわらじで歩くのですから、はたから見たら尋常ではありません。それでも風がなかったのが、足の感覚がなくなることもなく歩くことができました。

毎回2泊3日の旅程で、遍路道をできるだけ歩いて来るのですが、雨の日、雪の日、山道、舗装道路、中には砂浜を歩くところもあります。雨の日には合羽を身につけますが、足元は素足にわらじのまま。地面から泥や砂が草鞋のひもに食い込んで、足にやす



りをかけた状態になります。山道では落ち葉が積もった下にとがった石が隠れていたりして、足を下ろしたとたんに激痛が走るなんていうこともあります。では、舗装道路がいいかと言えば、固い地面を長く歩いていると、足首や膝関節に負担がかかって、次の日には腫れてしまうのが毎度でした。

そんな歩きですが、目指す札所に早く楽に行く方法があります。それは、目の前に一歩を踏み出すことです。はるか先の札所のことばかり思い描いて、早く着かないかな、まだ着かないかなと途方に暮れていてもどうしようもありません。今、自分にできることは何かに思い至った時、お遍路さんは一歩を踏み出すのです。

子育ても終わることがあるのかどうかわかりませんが、今、親としてできることは何かを念頭に置いて歩を進めていくことが大切です。

四国八十八か所は一周で1400kmともいわれませんが、一歩一歩の積み重ねで踏破することができるのです。ただだか70cm前後の一歩の力恐るべしと言えるでしょう。

卒園する子どもたちが小学校に一歩、歩を進めます。雨・風・雪に負けない歩みを続けていって欲しいと願っています。

| 日 | 曜 | 活動内容 | 保育 預かり | 体操教室 | | | | 給食 | 課外 |
|----|---|-----------------------------|-----------|------|---|---|---|----|----|
| | | | | 長 | 中 | 少 | 満 | | |
| 1 | 土 | | 休園 | | | | | | |
| 2 | 日 | | 休園 | | | | | | |
| 3 | 月 | おもいで遠足 | 一日 | ○ | | | | | |
| 4 | 火 | | 一日 | ○ | ○ | ○ | ○ | ○ | ○ |
| 5 | 水 | 園庭開放『ようちえんであそぼう!』 午後お誕生会 | 一日 | ○ | | | | | |
| 6 | 木 | | 一日 | ○ | | | | ○ | △ |
| 7 | 金 | おもいで遠足予備日 | 延長 | ○ | | | | | × |
| 8 | 土 | ネイチャーランドQ園隊 | 休園 | | | | | | |
| 9 | 日 | | 休園 | | | | | | |
| 10 | 月 | 卒園授与写真撮影 | 一日 | ○ | | | | | |
| 11 | 火 | | 一日 | ○ | ○ | ○ | ○ | ○ | ○ |
| 12 | 水 | 卒園式予行練習 (お弁当パーティー) | 一日 | ○ | | | | | |
| 13 | 木 | | 一日 | ○ | ○ | ○ | ○ | ○ | △ |
| 14 | 金 | 行事前半日保育 | 半日 | | | | | | |
| 15 | 土 | 卒園式 (年長組のみ) | 半日 | | | | | | |
| 16 | 日 | | 休園 | | | | | | |
| 17 | 月 | 進級クラス発表 | 半日 | ○ | | | | | |
| 18 | 火 | 終業式 | 半日 | ○ | | | | | |
| 19 | 水 | 残務 | 春休み | ○ | | | | | |
| 20 | 木 | 春分の日 | 休園 | | | | | | |
| 21 | 金 | 残務 6年生同窓会 | ○ | | | | | | |

ここから下は、4月の予定です。

| | | | | | | | | | |
|----|---|--------------|----|---|--|--|--|--|--|
| 8 | 火 | 始業式 (全園児お迎え) | 半日 | ○ | | | | | |
| 9 | 水 | | 半日 | ○ | | | | | |
| 10 | 木 | 入園式 (在園児休園) | 半日 | | | | | | |
| 11 | 金 | | 半日 | ○ | | | | | |
| 12 | 土 | | 休園 | | | | | | |
| 13 | 日 | | 休園 | | | | | | |
| 14 | 月 | 家庭訪問 (~17日) | 半日 | ○ | | | | | |

※1日保育は18日(金)からです。

【おもいで遠足】7日(金)

雨のため延期になりましたが、7日に全園児で『千葉市動物公園』に遠足に行きます。年長組はモノレールで行き、年中・年少組は園バスで出掛けます。延長保育となり、徒歩通園・バス通園のお子さん共に、降園時間が通常より1時間遅れになります。詳細はお手紙をご覧ください。

【修了証書授与写真】10日(月)

卒園式当日に撮影できない修了証書授与の個人写真を一人ずつ撮影いたします。私用などで欠席なさらないう、お願いいたします。



【卒園式】15日(土)

本堂で卒園式を行います。
年中・年少組はお休みです。

ご卒園、おめでとうございます。

教職員一同

【春休み中の預かり保育について】

春休み中はホールにて行います。インターホン脇の階段からお上がりください。持ち物や注意事項等は、連絡アプリ『預かり保育の連絡』でご確認ください。尚、年長児は卒園式の後3/17~31まで、預かり保育を利用することができます。

【新年度の予定について】

新年度4月の予定を、連絡アプリのスケジュールに載せております。通院や保護者の方のお仕事などのご都合で、早めに予定を知りたい方はご覧ください。



【物価高騰対策支援事業費補助金】

食材料費高等分の負担軽減となりますよう、節分や参観日、最後には『みんなであべば』も開催されます。そして、終業式に、子どもたちが大好きな『肝油』をお土産に持ち帰ります。



職員の静動

お疲れさまでした!

◇Y. K先生

新しい夢に向かって幼稚園を旅立ちます! みんなで応援していきましょうね。

よろしくお祈りします!

◇R. T先生

本園の卒園生で、小さい頃から「穴川花園幼稚園の先生になりたい!」という夢を叶えました。2月から研修にまいります。これからバスに乗ってお迎えに行くこともあると思います。よろしくお祈りします。



【3月の納付金】

3月は卒園・終業となります。3月分の納付金引き落としがスムーズに行くよう、9日までに銀行口座へのご入金をお願いいたします。

| 単元 | 保育のねらい | 活動 | 予想される子どもの状態と対応 |
|------|-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|-------------------------|---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| 年長組 | <ul style="list-style-type: none"> 卒園に向けた行事や活動を通して、自分の成長を感じたり、周りの人への感謝の気持ちをもつ 友だちとの関わりを充分に楽しみながら、最後の園生活を充実して過ごす | 『大きくなったよ! みんなみんなありがとう!』 | お茶会では、2年間おけいこして来たことをしっかりと発揮して、すばらしい姿を見せてくれました。卒園に向けて少しずつ意識を始め、今出来ることを一生懸命に心を込めながら取り組んでいます。子どもたちの前向きな成長を信じてあげながら、新しい出会いを楽しみにできるように、大人も前向きな思考で受け止めていきましょう。 |
| | | 『小学生になるぞ! パワーゼンカイジャー!!』 | |
| 年中組 | <ul style="list-style-type: none"> 年長組になることを喜び、新しい生活に期待をもつ 年長組との関わりを喜びながら、今までの感謝の気持ちをもつ | 『年長組に レッツゴパワー!!』 | 年中組になって、友だちと力を合わせたり、一緒に活動することをたくさん楽しんできました。子どもたちは、憧れの年長組に進級することを楽しみにし、お世話をしてもらった体験を、今度は自分がしてあげたいと張り切っているようです。クラス替えもありますが、更に学年の大きな輪で新しい活動が始まります。親子でプラスの気持ちをもち期待を高めていきましょう。 |
| | | 『ありがとう みつけた!』 | |
| 年少組 | <ul style="list-style-type: none"> 1つ大きい組になる喜びを味わいながら、進級準備を進めていく クラスのみみんなで遊んだり、活動に取り組みながら、充実感を味わう | 『1. 2の年中さーん!』 | 園生活を積極的に楽しんでいきます。自発的に行動する姿や安定して楽しんでいる姿を見ると、すいぶんお兄さんお姉さんになったことを感じます。大人はいつまでも赤ちゃん扱いせず、できるようになったことを褒めたり認めたりして一緒に喜びましょう。進級を楽しみに迎えられるように、前向きな言葉を伝え、安心できるようにしましょう。 |
| | | 『魔法よりもお友だち!』 | |
| 満三歳児 | <ul style="list-style-type: none"> 進級することを楽しみにする | 『?年少さん?になる準備は ばたんたん!』 | 縦割り活動する時にも、先生のお話を聞いたり、お兄ちゃんお姉ちゃんの様子を見ながら一生懸命真似てみたりして、年少組になると進級に対して少しずつ気持ちが盛り上がって来ているようです。何事も“一人できた”喜びが感じられるように待ってあげたり、できたことを認めてあげたりして、一緒に喜び合いましょ。 |